

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 26 août.

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Ekers, Lapointe, Payette et DeSerres.

1. Les soumissions suivantes pour l'emprunt de \$700,000 à 4% projeté sont ouvertes, savoir:

Vermilye & Co., New-York, pour la totalité à....	101,637
La Banque des Marchands, pour la totalité à....	101,5/8
E. H. Gay & Co., pour la totalité à....	101,50/190
R. Wilson-Smith, pour la totalité à....	101,387
"City & District Savings Bank," \$400,000, à....	101
"National Trust Company", pour la totalité à....	98.25
"Dominion Securities Corp.", pour la totalité à....	99.05
Emile Joseph, \$5,000 à....	90.

M. l'échevin Ekers

Propose: Que la soumission de Vermilye & Co., à 101,637 soit acceptée, étant la plus haute offre.

La Commission se partage:

Pour: Ekers, Payette et Lapointe—3.

Contre: DeSerres—1.

Ladite motion est ainsi affirmative, et il est

Résolu: En conséquence.

2. Soumise et lue une lettre d'employés du département des Évaluateurs, demandant d'être exemptés de dresser la liste des électeurs provinciaux, en autant que ce travail n'entraîne pas dans leurs fonctions ordinaires, et qu'ils seront condamnés, pour ce faire, de travailler après les heures de bureau durant au moins 3 mois.

Référé au greffier de la Ville pour examen et rapport.

3. Soumise et lue une lettre de M. Charles Décarie, prétendant qu'il doit être remboursé de la somme de \$11.64 qu'il a payé pour le service de l'eau.

Renvoyée à la Commission de l'Aqueduc pour examen et rapport.

4. La Commission autorise le paiement de la somme de \$25 à M. Trefflé Charpentier à raison du dommage causé au marché à bestiaux de l'Est par une incendie.

5. Soumises et lues des communications de Son Honneur le maire, M. L. A. Lefebvre, greffier de la Cour du Recorder et de M. Eugène Levesque, assistant-inspecteur des édifices, concernant certaines réparations à faire à la Cour du Recorder.

Renvoyées à la sous-commission de l'Hôtel de Ville.

6. Soumis des comptes de MM. J. J. Browne & Son, pour examen et mesurages en rapport avec l'expropriation de la Côte Saint-Lambert, se montant en tout à \$1,475.

Renvoyés à la sous-commission des expropriations pour examen et rapport.

7. Des applications pour positions à l'Hôtel de ville de MM. Georges Bertrand et Arthur Racicot, sont déposées sur le bureau.

8. A la suggestion de M. le président, il est

Résolu: De présenter un rapport au Conseil, recommandant que la "Montreal Water & Power Co." soit priée de ne pas se conformer maintenant à une résolution du Conseil adoptée le 17 août, 1904, au sujet de la pose d'une conduite d'eau rue Christophe Colomb, entre la rue Bienville et l'avenue Mont-Royal.

9. Le surintendant de l'Hôtel de Ville soumet une réquisition, à l'effet de faire certaines modifications aux bureaux de la Gazette Municipale, etc., et pour d'autres fins, laquelle est approuvée.

10. Le "Central Trades & Labour Council" demande qu'il lui soit permis de placer des enseignes suspendues au-dessus de certaines rues, afin d'annoncer la célébration de la Fête du Travail.

Résolu: Que cette Commission regrette de ne pouvoir accorder à cette demande, en autant que ce serait en contradiction du règlement concernant les rues.

11. Soumises du "National Central Trades & Labour Council" et du "Federated Trades & Labour Council" des demandes d'octrois en rapport avec la célébration de la Fête du Travail.

Résolu: D'accorder \$100 à chacune de ces associations à cette fin (M. l'échevin Payette dissident.)

12. Il est

Résolu: De présenter un rapport au Conseil, recommandant que la Water & Power Co." soit notifiée de poser une conduite d'eau rue Dufferin, depuis la rue De Fleurimont, sur une distance d'environ 200 pieds, vers le nord.

13. Soumise et lue une lettre de la "Scottish Union & National Insurance Company," adressée au trésorier de la

FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting, held the 26th. of August.

Present: Ald. Vallières, chairman, Ekers, Lapointe, Payette and DeSerres.

1. The following tenders were opened for the proposed 4% loan of \$700,000:

Vermilye & Co., New York, whole amount at....	101,637
Merchants Bank, whole amount, at....	101,5/8
E. H. Gay & Co., whole amount, at....	101,50/190
R. Wilson-Smith, whole amount, at....	101,387
City & District Savings Bank, \$400,000, at....	101.
National Trust Company, whole amount, at....	98.25
National Trust Company, whole amount, at....	98.25
Emile Joseph, \$5,000 at....	90.

Ald Ekers,

Moved: That the tender of Vermilye & Co., at 101,637 be accepted, it being the highest offer.

The Committee divided thereon:

Yeas: Ekers, Payette and Lapointe—3.

Nays: DeSerres—1.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

2. Submitted and read a letter from clerks of the Assessors' department, asking that they be relieved from the task of making the provincial voters' list, inasmuch as the same does not constitute their ordinary work and that it will be necessary for them to work after office hours during a period of at least 3 months.

Referred to the City Clerk for examination and report.

3. Submitted and read a letter, from Chas. Décarie claiming that he is entitled to a refund of \$11.64 paid by him for water.

Referred to the Water Department for examination and report.

4. The Committee authorized the payment of an account of \$25.00 from Trefflé Charpentier for valuation of damage by fire to the Eastern cattle market.

5. Submitted and read communications from His Worship the Mayor, M. L. A. Lefebvre, Clerk Recorder's Court, and M. Eugène Levesque, Asst. Building Inspector, concerning certain repairs in the Recorder's Court.

Referred to the sub-committee re City Hall.

6. Submitted accounts from J. J. Browne & Son, for examination and measuring in connection with the expropriation of St. Lambert Hill, amounting in the aggregate to \$1,475.

Referred to the sub-committee re expropriation for examination and report.

7. Applications from George Bertrand and Arthur Racicot, for positions in the City Hall, were laid on the table.

8. At the suggestion of the Chairman, it was

Résolu: To report to Council recommending that the Montreal Water & Power Co., be requested not to give effect at present to a resolution of Council adopted on the 17th of August, 1904, concerning the laying of a water main in Christophe Colomb street, between Bienville street and Mount-Royal avenue.

9. The Superintendent of the City Hall building submitted a requisition for certain alterations in the offices of the Municipal Gazette, etc., and for certain requirements, which was approved of.

10. The Central Trades & Labour Council applied for permission to place streamers across certain streets, for the purpose of advertising the Labour Day celebration.

Résolu: That this Committee regret to be unable to comply with said request, inasmuch as the by-law concerning streets forbids the same.

11. Submitted demands from the National Central Trades & Labour Council and the Federated Trades & Labour Council for grants towards the Labor Day celebration.

Résolu: To grant \$100, for this purpose to each of the said councils (Ald. Payette dissenting.)

12. It was

Résolu: To report to Council recommending to notify the Montreal Water & Power Co., to lay a water pipe in Dufferin street, from DeFleurimont street northwards, to a distance of about 200 feet.

13. Submitted and read a letter from the Scottish Union & National Insurance Company, addressed to the City Treas-